

**MANAJEMEN SKRIPSI MAHASISWA JURUSAN PARIWISATA
FAKULTAS PARIWISATA DAN PERHOTELAN
UNIVERSITAS NEGERI PADANG
PADANG**

**Intan Permata Sari¹ Yuliana¹
Program Studi D4 Manajemen Perhotelan Fakultas Pariwisata dan Perhotelan
Universitas Negeri Padang
Jl. Prof Dr Hamka. Air Tawar, Padang, Sumatera Barat 25171
Email: intanpermata0629@gmail.com**

Abstrak

Penelitian ini berawal dari banyaknya mahasiswa yang menyelesaikan skripsi tidak tepat pada waktu yang ditentukan. Permasalahan terdapat pada perencanaan yang mana kurangnya perencanaan mahasiswa sehingga sulit menemukan masalah atau ide yang akan diangkat dalam penelitian dijadikan identifikasi masalah dan latar belakang dari bab I pendahuluan penelitian, mahasiswa kesulitan dalam menemukan literatur /sumber buku penunjang dalam menyelesaikan skripsi karena buku yang dijadikan literatur sulit dicari, kemampuan mahasiswa kurang dalam menguasai teknik penulisan skripsi, permasalahan bimbingan skripsi seperti tidak terjalannya komunikasi yang baik antara pembimbing dengan mahasiswa.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif metode *survey*. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa yang menyusun skripsi 406 orang (perangkatan) Jumlah sampel dalam penelitian ini berjumlah 81 orang yang diambil menggunakan teknik pengambilan simple random sampling. Teknik pengambilan data dilakukan dengan komunikasi tidak langsung melalui kuesioner. Teknik analisis menggunakan bantuan program SPSS versi 16.00.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka didapatkan hasil sebagai berikut: manajemen skripsi mahasiswa Jurusan Pariwisata Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang tergolong susah dengan persentase 35,8% dari 81 responden, Indikator mengajukan judul menunjukkan persentase penilaian responden 28,39% menyatakan kategori sangat susah, mengajukan proposal menunjukkan persentase penilaian responden 41,9% menyatakan kategori sangat susah, seminar menunjukkan persentase penilaian responden 30,86% menyatakan kategori sangat susah, indikator proses penelitian menunjukkan persentase penilaian responden 45,6% menyatakan kategori sangat susah, indikator pembuatan laporan penelitian menunjukkan persentase penilaian responden 41,97% menyatakan kategori susah yaitu pada , indikator ujian skripsi menunjukkan persentase penilaian responden 40,74% menyatakan kategori sangat susah,, indikator perbaikan setelah ujian 38,27% menyatakan kategori susah. yang mana terkait dengan fungsi manajemen yaitu perencanaan(*planning*), pengorganisasian (*organizing*), pengarahan(*actuating*), dan pengontrolan(*controlling*).

Kata kunci: manajemen skripsi, mengajukan judul, mengajukan proposal, seminar, proses penelitian, pembuatan laporan penelitian, ujian skripsi, perbaikan setelah ujian skripsi